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いつついし自治会
９月町内会長会第６回町内会長会

　９月 22 日（水）、いつついし自治会第６回町内
会長会を２か月ぶりに福光交流センターで開催しま
した。
１．蟹野会長より次のような話がありました。
・９月 20日（月）の敬老の日において、各町内
会長へ米寿対象者への祝状と記念品贈呈（米寿
対象者 40名）の配布対応、秋の交通安全街頭
指導の対応などありがとうございました。

・いつついし自治会報に新型コロナウイルス感染
の注意喚起を記載しました。感染拡大を防ぎま
しょう。

２．水口市議より次のような話がありました。
・福光地区の消雪設備整備計画については、天神
町地区配管新設、佐伯病院前の消雪配管リフ
レッシュ、消雪井戸洗浄・消雪設備改修等の工
事が行なわれます。今までは一斉散水でしたが
交互散水になり、同じ町内であっても消雪設備
の水が出ている所、水が止まっている所が出来
てきます。消雪を設備した後に消雪の水が出て
いるのに雪が解けていないと言う苦情が多くあ
りますが、道路も水平できれいな面で水が出て
いれば雪が消えますが、道もデコボコなどで水
の道筋が出来てしまうと雪は消えません。手を
加えてやれば雪は消えていきますのでよろしく
お願いします。

・新型コロナも少し落ち着つきが見えてきたと思
います。９月 17日（金）時点で、南砺市民病
院６床・南砺中央病院２床のコロナウイルス感
染者を受け入れ可能ですが、今は感染での入院
患者はいらっしゃいません。

・松村謙三先生のお孫さんから南砺市に東洋ラン
を寄付したいと申し出があり、松村記念館では
ランの管理が難しく、福野園芸植物園で温室を
作り、管理することになりました。

３．今後の行事予定について
・12 月 19 日（日）三世代交流と交流センター
祭の合同開催と令和４年１月 15 日 ( 土 ) 左義
長の規模を縮小しての開催を提案しました。２
件の案も概要として了承され、今後検討委員会
を設け、各部会で担当し具体化していきます。

４．各町内の課題や困りごと
・栄町町内会長より、用水のグレーチングが錆び
て開けられないのと、波多巌さん宅より中学校
グラウンドまで通学路の間にアスファルトが陥
没している所があるが、何とか出来ないか？
→道路補修に関しては、市の建設維持課へ補修
依頼すれば対応してもらえる。

・東新町町内会長より、元中川眼科の車庫の間に
木があり、木の葉が落ちて掃除が大変なので木
を切ることができないか何とかしてほしい。
→管理人に了解を得てから切ることは良いが、
個人所有物なので勝手に処分できないので管
理人の方で処分していただくようにお願いす
る。

・西町町内会長より、道路の草が伸びている箇所
の対応を定期的に実施してほしい。
→市の対応として検討をするよう要請する。

・観音町町内会長より、カラスの糞害がひどいが
対応方法はないか？
→強力なＬＥＤライトを照射でカラスが逃げて
いく。レーザーポインターが効く話もあるが
電力会社に相談して、電線に鳥よけを設置し
てもらう。また猫の害もあり、餌を与えるこ
とで猫が集まるのでは。注意喚起する以外に
ないのではないか。

５．無線機の取り扱いについて
・各自無線機を触って取り扱い方を確認しまし
た。

６．除雪対策組織づくりについて
・各町内の用排水路、空き家、高齢者宅を調査し、
町内ごとに地図を作製していただきありがとう
ございます。それを基にまとめた地図を２枚作
製しました。用排水路は水系ごとに色分けし、
消火栓の設置場所にしるしを付けました（西町
地内に消火栓が１基増設になりました）。もう
１枚の地図に空き家のしるしを付けたところ、
こんなに空き家が多くあるとは思いませんでし
た。各町内で作成した地図は各町内で除雪対策
の組織づくりの話し合いの材料としていただき
ます。

７．共同募金会費の各町内への納入依頼とコミュニ
ティ助成事業（地域防災組織育成事業）の各案内
の件について話がありました。

８．２階和室・会議室のエアコンが古くなったので
交換しました。

お願い
　町内会長さんには各町内で除雪対策の組織づくり
の話し合いをしていただくようお願いをしておりま
すが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から
話し合いの機会を作ることが難しいと思われます。
雪でお困りのことはありませんか？皆さんが実感し
ている雪の困りごとをお教えください。
　ご意見は書面で各町内会長または交流センターま
でよろしくお願い致します。

いつついし自治会報　５１６号
2021年（令和３年）11月号



����������������������������

����������������

������������

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�



優勝　皆矢会の皆さん
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福光地区
11月行事のお知らせ

11/7（日）� 江ざらい
11/10（水）�上映会� 午後１時30分より
11/12（金）�そくさい会� 午後１時30分より
11/19（金）�福寿大学� 午後２時より
11/24（水）�町内会長会� 午後７時より
11/26（金）�そくさい会� 午後１時30分より
11/28（日）�除雪対策委員会

第31回「御神輿会ゴルフコンペ」の開催

秋の全国交通安全運動終了

　９月 12日（日）千羽平ゴルフクラブにて、第 31回御神輿会ゴ

ルフコンペが行われ神輿会 15会 55 名が参加し、団体優勝には皆

矢会が輝きました。尚、新型コロナウイルス対策を徹底した上で

開催し、懇親会及び表彰式は行って

おりません。

■団体結果

　優　勝　皆　矢　会（法邑智成　　鈴木浩幸　　山田　実　　田中　力）

　準優勝　光　翔　会（石崎雄世　　表　明利　　波多　肇　　夫末　正）

　三　位　巳駒英雄史（片山一浩　　吉田裕信　　岩城宏之　　法邑雄一）

■個人結果

　優　勝　石崎雄世（光翔会）

　準優勝　吉田裕信（巳駒英雄史）

　三　位　野村　守（粋士会）

■ベストグロス　林　　実（騎翔会）

　「ゆずり合う　心でひろがる　無事故の輪」をス

ローガンに、９月 21日（火）から９月 30日（木）

までの 10日間、秋の全国交通安全運動が行われま

した。その間、各町内の関係者の皆さんが、街頭指

導として交差点等に立ち、登下校の児童や高齢者及

びドライバーの皆さんに交通ルールの順守と交通事

故防止を訴え、福光管内では大きな死亡事故等の発

生はありませんでした。

　昨年度富山県は、横断歩道における車の一時停車

率が全国ワースト４位の結果で、少しでも多くの車

に一時停車をしてもらうために努力しましたが、今

年も昨年同様ワースト４位という結果と聞き及んで

います。

　横断歩道一時停車率ワースト１位の三重県の高校

生達が、「手上げ横断」の効果を検証する実験を行っ

たところ、「手上げ横断」が車の停車率 65％、「棒

立ち」停車率 36％、「スマホを見ていた場合」停車

率 16％の結果となり「手を上げれば歩行者の意識

がドライバーに明確に伝わる」と結論づけています。

　児童の指定通学路にある信号機のない横断歩道

で、一旦停止した車に対し横断し終わった児童がお

辞儀をする姿がよく見受けられます。ドライバーと

しては何かいいものをもらった様な気がします。こ

れから日が短くなり薄暮での交通事故が多くなる季

節ですが思いやりの心で安全運転に心がけましょ

う！


